

Radiofrühschoppen am Muttertag

Am 11. Mai laden der ORF und die Stadtgemeinde Freistadt zu einem Frühschoppen in den Salzhof ein

FREISTADT / Von einer kleinen Stadt an der Grenze zum Herz einer ganzen Region hat sich Freistadt in den vergangenen Jahren entwickelt. Das nimmt der bekannte Radiofrühschoppen-Moderator Walter Egger zum Anlass für eine ORF-Übertragung aus dem Salzhof. Am Muttertag, 11. Mai, sind ab 10 Uhr alle Frühschoppenfreunde eingeladen, gemeinsam mit ihren Frauen und Müttern einen bunten Vormittag zu genießen, an dem – natürlich live – Freistadt und die Region Mühlviertler Kernland allen Ö2-Radiohörern in Österreich vorgestellt werden. Weil heuer 30 Jahre Musikschule Freistadt und zehn Jahre Tourismusverband Mühlviertler Kernland am Festprogramm stehen, werden vor allem die touristischen und musikalischen Besonderheiten der Region vor den Radio-Vorhang geholt. Bürgermeister Mag. Christian Jachs, Kernland-Obmann Otto Altreiter und Musikschuldirektor Mathias Kreischer erzählen auf der Frühschoppen-Bühne über Freistadt und die liebenswerten Seiten der Kernland-Region. Musikalisch zeigen die Stadtkapelle Freistadt, die Freistädter Tanzmusi, der Lasberger Dreigsang und Verena Kapl auf der Steirischen die vielen Seiten auf, die das Mühlviertler Kernland zu bieten hat.

Karten für den Radiofrühschoppen gibt es im Vorverkauf bei den Raiffeisenbanken der Region Freistadt. Zur Wahl stehen Karten um sechs Euro, die den Eintritt zum Frühschoppen und ein Getränk beinhalten oder Karten um 15 Euro, für die es neben dem Eintritt auch ein Getränk und ein Muttertagsmenü gibt. Vis á vis-Wirt Herbert Gossenreiter hat für die Frühschoppenbesucher ein zweigängiges Menü kreiert: Biersuppe mit Grammelkrautknödeln und eine Rouladenvariation. Um 11.45 Uhr wird eine von Zuckerbäcker Thomas Friesenecker gespendete „Freistädter Herztorte“ angeschnitten. Der Torten-Erlös – freiwillige Spenden – geht an bedürftige Mütter in Freistadt.

Es steht also nicht mehr im Weg, den Muttertag mit guter Musik, toller Stimmung und ausgezeichnetem Essen zu genießen!

Bildtext: Der bekannte Radiofrühschoppen-Moderator Walter Egger kam zu einem „Lokalausweis“ in den Salzhof, wo er mit Bürgermeister Christian Jachs und Vizebürgermeister Franz Kastler alle Details für die Übertragung am 11. Mai abklärte.
Foto: Privat

Rückfragehinweise:
Stadtgemeinde Freistadt
Vizebürgermeister Franz Kastler
07942/74229-12